
■ 会長／高縁　勝一
■ 幹事／川名　修一
■ クラブ広報・会報委員長／伊藤　重幸　副委員長／渋谷　重二

22 H25.12.3（火）

■ 開会点鐘　■ 君が代斉唱
■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱　■ 四つのテスト唱和

第22回（通算1300回）例会

会長あいさつ

　道路交通法が改正に
なりました。道路交通法と
は、道路における危険を
防止し、その他交通の安
全と円滑とを図ることを目
的とし、道路交通の基本
的ルールを確立すると共
に、違反行為に対する罰

則と反則行為に対する処理・手続きを定めている法律で、
昭和35年に制定されました。このたびの改正では無免許
運転の罰則が強化され、これまでは1年以下の懲役また
は30万円以下の罰金でしたが、3年、50万円になりました。
無免許運転を知っていて車を提供した場合は3年、50万、
無免許者に運転を依頼した方にも2年、30万の罰金が新
たに設けられました。来年5月までに施行されるそうです。
2、3日前からマスコミが話題として取り上げているのは自
転車に関する改正で、ブレーキがついていない自転車に
は5万円以下の罰金が課せられるようになります。傘をさし
たり携帯電話を見ながら自転車を運転した場合は反則金
が課せられておりますが、12月1日から路側帯の右側通行
も違反となりました。自転車による事故が全国で2,700件ほ
どあり、死亡事故も起きているそうで高額の賠償金を請求
する場合が多くあります。危険運転致死傷罪と自動車運
転過失致死傷罪との中間にあたる新類型ができました。
特定の病気として、てんかん、統合失調症などの方々の
運転は処罰の対象となります。
　ヤマハ発動機が自動車に参入したというニュースもあり
ました。11月23日から12月1日に開催された東京モーターシ
ョーで、1,000ccで2人乗りの試作車を発表し、2020年まで
には世界で販売するそうです。

高縁　勝一　会長

クラブ年次総会
次年度役員・理事発表

　急遽、次年度会長に選
任されました。入会して10
年目で時期尚早であるよう
に感じます。会長方針とし
ても具体的にほとんどまだ
考えておりません。今日の
午前中に郡山安積RCの
親クラブである郡山南RC
会長エレクトの矢吹正さん

からお電話をいただき、同じ子クラブである郡山アーバン
RC、郡山コスモスRC等も含めて合同奉仕プロジェクトをし
たいとのお話がありました。ソフトボールや無料相談会など
の恒例行事が目に見える形の事業ですが、皆様のご意見
をうかがいまして決めていきたいと思います。次年度理事・
役員を発表させていただきます。

大川原　利信　次年度会長

１2月結婚・誕生祝い
◎結婚記念日
小針　　勉さん（12月27日）・横田　三郎さん（12月2日）
鈴木　　聡さん（12月23日）
◎お誕生日
森合　三郎さん（12月10日）

大川原利信　親睦活動委員長

2013～2014年度
国際ロータリーテーマ



会員数
31名

出席者数
17名

欠席者数
13名

出席率
56.67％

前回修正率
90.00％

前々回修正率
86.67％

■ 出席報告

■ 次年度役員・理事

  ロータリー財団委員会報告　古山英夫ロータリー情報委員長
◎伊野　勝彦さん（久しぶりに当クラブのコンペでブービー
　メーカーになり光栄に存じます。）
　大川原利信さん・横田　三郎さん・森合　三郎さん
　村上　秀元さん・増渕　幸三さん・挽野　喜孝さん
　古山　英夫さん・高縁　勝一さん・川名　修一さん
　小野塚昇一さん・伊藤　重幸さん

  米山記念奨学会委員会報告　　挽野喜孝国際奉仕委員長
◎高縁　勝一さん・高橋　亮さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　鈴木　聡出席・スマイルＢＯＸ副委員長
◎ゴルフ部会
　川島　忠さん（次年度の役員さんご苦労様です。よろしく
　です。）
　挽野　喜孝さん・遠藤　道行さん・小野塚昇一さん
　村上　秀元さん・横田　三郎さん・鈴木　　聡さん

ー閉会点鐘

　以上の皆さんに快く承諾していただきました。私が入会し
た以降に入会された方もおられます。よろしくお願いいたしま
す。3年ほど前の私が幹事の時に西那須野RCを訪問した時
に、児童養護施設の進学希望の子供たちを地区を巻き込ん
で応援したいというお話をお聞きしました。郡山安積RCでも
チンタカさんやウー君など本当に援助を必要とする人達をサ
ポートしてきました。問題は予算です。会員数が増えればクラ
ブが活性化すると思いますので、次年度は会員増強に力を
入れたいと思います。会員増強は実際に動かなければいけ
ませんので、次年度会員増強委員長には伊野さんになって
いただき、委員会は実績のある方 に々お引き受けいただきた
いと考えております。遊びと勉強とのメリハリを付け、郡山安積
RCの魅力づくりをしていきたいと思っております。皆さんが専
門的な仕事をやっておられることを個別にも勉強会なり研究
会などの機会でお伝えし、入会をお誘いしていただくようなこ
とをイメージしています。入会してまだ一人も推薦していない
方もおられます。景気が上向いてきて誘いやすい環境になっ
てきていると思いますので、入れば楽しめて勉強にもなるよう
なベース作りのお手伝いをしたいと考えております。具体的に
はまだあまり考えておりませんので、皆さんからご要望やご意
見をいただきたいと思います。
　最近の税務調査で問題となっているのは貸倒損失の計
上時期です。倒産したとか民事再生を図っている場合は間
違いなく処理できますが、長年債権が滞留していて電話や文
書でもらちがあかない場合があります。たまたま利益が上がっ
たために一括償却した例がありましたが、10年以上も前の債
権だったために繰越欠損金は使えませんでした。処理すべき
年度に処理しなければ繰越欠損金を使えないことがあります。
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大川原　利　信
高　縁　勝　一 さん
伊　藤　重　幸 さん
小野塚　昇　一 さん
平　石　典　生 さん
古　山　英　夫 さん
川　名　修　一 さん
伊　藤　重　幸 さん
横　田　三　郎 さん
挽　野　喜　孝 さん
小　橋　達　夫 さん

台湾・桃園RC訪問報告
　先日、高縁会長と二人で西那須野RCの9人の皆さんと
共に台湾の桃園RCを訪問しました。西那須野RC会員の
幼稚園の駐車場に車を置いて、成田から桃園に行きまし
た。夕方5時頃から前夜祭として歌や踊りやマジックショー
がありました。翌日は市内観光をして夜5時頃から式典が
開催されました。用意していただいたバスで案内していた
だき、式典にも若手がおり、二次会にも参加しました。翌日
の午後の便で帰国しました。両替しましたが結局使うこと
はありませんでした。姉妹クラブの西那須野RCさんが招
待を受けていたわけですが、私達もお土産もたくさんいた
だき、歓迎していただきました。

鈴木　聡　さん
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